

ABRÉGÉ

DE

L'HISTOIRE DES INDIENS

DE L'AMÉRIQUE SEPTENTRIONALE.



L'histoire des peuples d'Amérique commence avec le 12 octobre 1492. Ce fut en ce jour décisif pour l'Amérique, jour le plus important de ses annales, que Christophe Colomb découvrit cette partie du monde jusqu'alors entièrement inconnue aux peuples de l'autre hémisphère.

Christophe Colomb, génois de naissance, avait pensé qu'en marchant toujours vers l'est il arriverait aux Indes orientales par une route plus directe et par conséquent beaucoup moins longue que celle du cap de Bonne-Espérance, jusqu'alors; il résolut donc de tenter une expédition,

